

Burgerstein  
Vitamine  
presents

Burgerstein presents  
Vitamine

## Showvideo with Action-Star Gilbert Wolf

# Gilbert Wolf

**Gilbert Wolf** begann seine Kampfsport-Laufbahn im Alter von 8 Jahren mit Karate. Bald wechselte er zu Ju-Jitsu und Kick-Boxing, wo er alle Turniere gewann. Mit 16 Jahren flog er in die USA, um dort sein Können in Music-Forms zu verbessern. Seit dem 18. Lebensjahr trainiert Gilbert ohne die Unterstützung eines Trainers und hat dadurch seinen eigenen Stil entwickelt. Er wurde zum Ausnahmeathleten Italiens ernannt und zählt dort zu den bekanntesten Kampfsportlern.

Auch als Kampfsportlehrer hat er sein Können unter Beweis gestellt und sich mit seinen unglaublichen Kicks einen Namen geschaffen. Zudem hat er bereits diverse Film-Angebote bekommen. Mit 1,83m Grösse und 86kg Gewicht zählt er zu den schwersten und schnellsten Athleten der Formen-Elite. Durch sein Auftreten hat der Kick-Boxer auch das Herz der Chart-Stürmerin Jeannette erobert, die ihn als Bodyguard in einem ihrer Sound-Clips engagierte. In der heutigen Show-Szene gilt Gilbert Wolf als einer der gefragtesten Kick-Boxer überhaupt.

Ueberzeugen Sie sich mit diesem Show-Video selbst von dem Können und den Fähigkeiten dieses Top-Athleten.

**Gilbert Wolf** started his sport career with Karate when he was 8 years old. Soon there after he changed to Ju-Jitsu and Kick-Boxing. After a hard period of training he was mostly appearing on the winners list in Italian competitions. At the age of 16 he spent 3 months in the US to improve his skills at Music-Forms. At the age of 18, he trained without the support of a professional and developed his own style. He was appointed as key athlete in Italy and is now one of the most famous Kick-Boxer there.

Further he proved his fighting qualities as trainer for a lot of young start-up talents and became well known because of his incredible Kicks. For this reason, he was invited to participate in different movies. With a size of 1.83m and a weight of 86 kg, Gilbert is one of the heaviest and fastest athlete in this sport-sector. The Chart-winner Jeannette engaged him as body guard in one of her sound-clips because she is enthusiastic about his talent. Gilbert Wolf is accounted in todays show business as one of the most popular Kick-Boxer.

Make up your own opinion by watching the attached show-video of this top quality athlete „Gilbert Wolf“.

#### Sponsored by

AniStress AG  
Gesellschaft für Gesundheitsschutz  
Postfach 44  
Fluhstrasse 30  
CH-8640 Rapperswil  
www.anistress.ch

Optapro Laboratories switamin nutriStess  
Sporternährung www.switamin.ch  
Werkstrasse 39  
8630 Rütli  
www.optapro.ch  
Tel. +41-55-250 60 90  
Fax +41-55-250-60-91

OPTAPRO  
SPORTERNÄHRUNG



Gilbert Wolf

Showvideo with

Kick-Boxing  
CHAMPION

